



社会見学(4年)

6月28日(火)、4年生が社会見学に行きました。見学先は雲出川左岸浄化センターと津市リサイクルセンター、鈴鹿市伝統産業会館でした。

午前8時半前に学校を出発して午前9時過ぎには雲出川左岸浄化センターに到着しました。雲出川左岸浄化センターでは、家庭や工場から出た下水がどのように綺麗にされているのか説明を聞いたり、浄化施設を見せていただいたりしました。子ども達は、微生物によって下水がどのように綺麗になっていくのかを説明される水質試験室の係の方の話を熱心に聞いていました。

午前11時過ぎには、次の見学地の津市リサイクルセンターに到着しました。津市リサイクルセンターではパッカー車で運ばれてきたゴミが集められている所(ゴミピット)やゴミを作業員の方々が分別している様子を見学させていただきました。子ども達は、たくさんのゴミが集められている様子にびっくりしていました。

津市リサイクルセンター横の広場で昼食を取った後、鈴鹿市伝統産業会館には午後1時過ぎに到着しました。ここでは鈴鹿市の伝統産業について説明を聞いた後、伊勢型紙体験を行いました。自分が好きな図柄を選んで慎重にカッターで切り抜いていきます。完成した葉を子どもたちは嬉しそうに持ち帰りました。

6月30日(木)には津市環境事業課の方に来ていただき、ゴミの分別の仕方やパッカー車を使ったゴミの回収の仕方などについて教えていただきました。

今回の学習を通して、家庭から出るゴミや下水等について、子ども達が問題意識を持って生活していく、いい機会になればと思います。



水質試験室



浄化施設見学



ゴミピット見学



作業員によるゴミの分別



伊勢型紙体験



パッカー車見学

交通安全教室(1・2年)

7月4日(月)津市交通安全プロバイダーに来ていただき、1・2年生を対象とした交通安全教室を実施していただきました。津市交通安全プロバイダーからは交通事故にあわないために大切にしてほしい3つのこと「道路の右側を歩く」「信号を守る」「道路へ飛び出さない」について教えていただきました。

その後、交通事故にあわないために、道路を歩くとき気をつけることを教えていただきました。「道路を渡る時には右・左・右を確かめてから渡る」ことや「横断歩道は手を挙げて渡る」こと、「道路の右端を歩くこと」「塀などがあって見通しが悪い所は、左右を確認して少し塀から顔を出して、左右の安全を確かめる」こと等を、実際にできるか、体験しながら教えていただきました。



もうすぐ夏休みが始まりますが、今日、教えていただいたことを忘れず、交通事故にあわないよう気をつけていってほしいと思います。

着衣水泳



6月中旬から始まった水泳の授業も今週で終了しました。天候などの都合で実施できなかった学年もありましたが、水泳授業の終わりに実施可能な学年は着衣水泳の授業を行いました。

水着の上に、家から持ってきた服を着てプールに入ります。服を着た状態で水につかると体が動きにくくなるのがはっきり分かるようで、子どもたちも驚いていました。服を着た状態で泳いでみると、水着と違い、とても泳ぎにくいことも子ども達は体感していました。

学年によっては、海や川でおぼれた時に、慌てず仰向けに浮く練習もしていました。



これから始まる夏休みに、例年、悲しい水の事故が報道されることがあります。川や海などには子どもだけで行かないようにすることも大切ですが、いざという時、自分の命を自分で守れるよう、慌てず仰向けに浮いて助けを待つことができることも大切です。ご家庭でも機会がありましたら、子どもたちに教えていただければと思います。

お知らせ

7月8日(金)夕方から7月10日(日)終日、白塚小学校の**東側(海側)駐車場と出入口**、**南側出入口**は**閉鎖**され使用できません。